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Die Konferenz vom 10. bis 13. Dezember 2003 in Budapest will den Begriff 'Netzwerk' nicht a priori festschreiben, sondern zunächst verschiedene Zugänge darstellen, Funktionsweisen destillieren, Überschneidungen und Vergleichbarkeiten diskutieren. Dabei ist stets nach den strukturellen, informellen und institutionellen Funktion/sweis/en, Auswirkungen und Zielen, bzw. nach dem Unterschied und den Qualitäten von Netzwerken zu fragen. Es geht also um Aspekte der Macht, der Kommunikation, der Vermittlungsformen und nicht zuletzt der Kreativität. 


Im Vordergrund stehen Netz-Kulturen (v.a. in und von Mittel-Ost-Europa sowie von diese Länder mit einschließend) sowie deren Möglichkeiten von Vernetzungen zwischen Wissenschaft, Kunst und "Öffentlichkeit".


Zur näheren Information s. den Call for Paper auf Deutsch, Englisch oder Ungarisch.








The conference on december 10-13, 2003, in Budapest, will neither try to establish the term 'network' a priori nor to place the concept inside a fixed frame of time and place. This means that one always has to ask for the structural, informal and institutional functionalities, aims and consequences, but also to look at the difference of networks in history and today as well as their qualities. This concerns (consequently) focusing on aspects of power, communication, forms of (cultural) mediations and (not least) of creativity.


The conference focuses on academic and cultural networks (esp. on such ones in and of CEE or such ones, including this area) as well as networks in terms of social and public policy, all of them being involved in society, politics and "culture/s".
 

For additional information, see the call for papers in German, English, or Hungarian language.
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